

学校教育目標：一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成 ～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

3月号

令和4年3月22日(火)
発行者 校長 立道一則

児童数：183

PTA会員世帯数：130

はばたけ！6年生！！（明日3月23日は卒業式）

明日3月23日、令和3年度相良南小学校卒業証書授与式を行います。今年度も昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症防止の観点から卒業式の内容を制限して行わざるを得ない状況になり、心苦しいばかりですが、43名の卒業を在校生・職員一同心を込めてお祝いしたいと思っています。

3月に入ってから卒業式に参加する5年生と6年生は、卒業証書の受け取り方や入退場の仕方、門出の歌（呼びかけ等）などを中心に練習しました。練習に取り組む姿勢も本番さながらで、厳粛さの中に緊張感も漂う雰囲気で行うことができました。きっと心に残る卒業式になるとと思っています。



6年生に感謝の気持ちを込めて

（お別れ集会・お別れ遠足）

3月4日（金）にお別れ集会・お別れ遠足がありました。感染症防止の観点からお別れ集会は、オンライン形式で、また、お別れ遠足は校内遠足という形式で実施しました。

オンライン形式での集会がうまくいか不安な面もありましたが、各学年、工夫を凝らした発表で6年生への感謝の気持ちや中学生に向けたエールが十分伝わったと思います。また、校内遠足は、縦割り班ごとに十分な距離をとってお弁当を食べたり、遊んだりしました。いろんな制限はありましたが、先生方の工夫と努力、子どもたちのやる気がいまって、楽しい一日となりました。



令和4年度4月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 4月 8日 (金): 就任式・始業式 入学式準備 (5・6年弁当) 指定休業日 (1年)
- 4月11日 (月): 入学式 指定休業日 (2～5年)
- 4月12日 (火): 分団児童会 委員会活動 給食開始
- 4月13日 (水): 身体測定 (5・6年)
- 4月14日 (木): 特別日課 身体測定 (3・4年) 避難訓練 (地震)
- 4月15日 (金): お見知り集会 お見知り遠足 弁当
- 4月18日 (月): 特別日課 家庭訪問 (1～4分団) 身体測定 (1・2年)
- 4月19日 (火): 特別日課 全国学力・学習状況調査 (6年)
- 4月21日 (木)、22日 (金): 特別日課 家庭訪問 (5～8分団)
- 4月25日 (月): 特別日課 家庭訪問 (9～10分団) 交通安全教室 検尿用機配付
- 4月26日 (火): 特別日課 家庭訪問 (9～10分団) 学力検査 (国、5・6年社) 検尿
- 4月27日 (水): 特別日課 家庭訪問 (11～14分団) 学力検査 (算、5・6年理) 心電図検査 (1・4年)
- 4月27日 (水): 特別日課 PTA 授業参観・懇談会・総会 弁当



お願いします! (登校班引継ぎ式)

遠足の後、運動場で登校班の引継ぎ式がありました。先にあった分団児童会で決まった新しい登校班長に、今まで頑張って連れてきてくれた6年生の班長さんから新しい登校旗が渡されました。現在、新しい登校班長が班員を連れてきています。班長さんたちは、横断歩道を渡るときなど班員の人たちを上手にリードするなど、とてもよく頑張っています。



学級懇談会 (3月3日) お世話になりました!

授業参観を中止し、懇談会だけの実施となりましたが、多数ご参加いただきありがとうございました。学力面や情意面の実情について説明があったと思いますが、少しでも課題を克服し、さらに子どもたちを成長させることができるように頑張っていきたいと思います。また、次年度の学級委員さんをはじめ各委員さんも決めていただきありがとうございました。令和4年度のPTA活動もスムーズにスタートできそうです。

おめでとうございます!

「家庭の日」あったか家族コンクール 最優秀賞

熊本県では、毎月第一日曜日を「家庭の日」とし、楽しく明るい家庭づくりを推進しています。この運動の輪を一層広げ、家庭生活を見直すきっかけづくりとして毎年標記コンクールが実施されています。このコンクールで今年から創設された「私たちの1か条」部門 (家庭で話し合っただけで決めたインターネットを安全に使うためのルール) において、6年生の池田絢香さんの作品が最優秀賞に輝きました! 誠におめでとうございます。この部門には、1811点もの応募があったそうです。また、5年生の高田葵愛さんも絵日記部門で奨励賞を受賞しました。なお、最優秀賞の作品は、以下のとおりです。



『大事にしよう 画面の向こうの世界より 家族と過ごす今の時間』

引き続き新型コロナウイルス感染防止対策を!

3月21日をもって、まん延防止等重点措置が解除されるとともに、熊本県のリスクレベルも「レベル2」となりました。しかしながら、全県的に10歳以下及び10代の感染者数の増加がみられます。これから、春休みに入ります。ご家庭におかれましても引き続き基本的な感染予防対策の徹底をよろしくお願いいたします。また、本人やご家族に発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合は、必ず学校へご連絡ください。(登校を見合わせていただくことがあります。)